

# 4 850 € de dons à la marche de Noël

Nasmasté a organisé vendredi soir sa 4<sup>e</sup> marche de Noël dans les rues de Woustviller. Plus de 70 personnes y ont participé malgré le froid glacial. Elles ont été menées en musique avec Guy Brouch au saxophone.

Vendredi soir à 17 h 30, l'association de randonnée Namasté a organisé sa 4<sup>e</sup> marche de Noël dans les rues de Woustviller. L'animation a un nouveau fois enregistré un retentissant succès, avec plus de 70 participants, tous arborant un bonnet rouge.

Pour se réchauffer du zéro degré affiché au thermomètre, un circuit de huit kilomètres était à boucler. Guy Brouch a ouvert la marche depuis le gymnase Leprince-Ringuet ; il n'y avait plus qu'à suivre sa lampe frontale et les mélodies de Noël diffusées de son saxophone magique.

## Devant les maisons illuminées

Le peloton a emprunté le chemin de vie en direction du quartier Chambourg, puis est revenu par celui du Witz, la grotte Notre-Dame.

Des étapes musicales ont été respectées devant les plus belles maisons illumini-



Le père Noël avait délégué un saxophoniste pour jouer des mélodies devant les plus belles maisons illuminées.

Photo RL

nées, dont celle humanitaire du 27, rue de l'École.

## 80 repas partagés après l'effort

Au retour au complexe sportif, un repas a été servi dans la salle de restaurant, partagé par 80 convives.

Vin chaud, petits salés, salade de pommes de terre et viennoises, biscuits de Noël

ont ravi les palais gourmands.

Lors de cette soirée, le comité de Namasté, présidé par Barbara Gross, a remis quatre dons financiers de soutien au handicap d'un total de 4 850 €. Ces sommes sont destinées à l'achat de matériels souhaités par les bénéficiaires soutenus par les associations.

# 4

C'est le nombre de dons remis à Regard d'un bébé (Sarreguemines) ; Ensemble pour Méline (Oeting) ; Le Sourire de Cloé (Diebling) ; Un arc-en-ciel pour Mathieu (Marienau).